

A peu près tous les deux à quatre ans, et c'est la tradition chez France Télécom, le poste de Directeur Général change de main. Ainsi, pour sa filiale Orange Madagascar, Patrice Pezat cède la place à Jean Luc Bohé (photo ci-dessus), précédemment Directeur à la centrale « Unité d'intervention » en France. De quoi hérite-t-il et que compte-t-il développer encore ?

A l'arrivée de M. Bohé à Madagascar, le 15 septembre 2007, le réseau de téléphonie mobile d'Orange y comptait plus d'un million d'utilisateurs et à peu près 80.000 nouveaux numéros commençant par 032 (033 pour Celtel et 034 pour Telma, les deux autres opérateurs dans ce domaine). Du coup, le constat est limpide : les Malgaches sont friands de téléphones portables. Plus leur nombre augmentera, plus les prix baisseront. Et cela est effectif si l'on se réfère aux offres publicitaires proposées un peu partout. A présent, on peut acheter un portable avec 30.000 Ariary (environ 18 euros) et on trouve des cartes de crédit à 1.000 Ariary (70 centimes d'euro arrondis). Dans ce domaine-ci, la démocratie n'est plus un vain mot.

